

Oportunidades del NIDA para poblaciones especiales

Objetivos ———

La Oficina de Poblaciones Especiales del NIDA (SPO, por sus siglas en inglés) tiene dos objetivos: (1) el garantizar que haya una representación adecuada y apropiada de las cuestiones de las minorías en el programa de investigación extramuros; y (2) el aumentar el número de becarios pertenecientes a las minorías étnicas y raciales subrepresentadas, que participan en la investigación del abuso de drogas. Los programas que tiene la SPO para lograr estos objetivos son:

Serie de seminarios para investigadores pertenecientes a poblaciones especiales

Esta serie facilita subvenciones en el campo del abuso de drogas a investigadores individuales minoritarios o mujeres, en sesiones intensivas de atención individual o de grupos pequeños.

Suplementos para minorías

Estos suplementos son asignaciones para realizar investigaciones que se otorgan a personas pertenecientes a grupos raciales o étnicos subrepresentados en las ciencias, o con discapacidades, o que provienen de situaciones de desventaja. Se les apoya para que obtengan experiencia realizando investigaciones trabajando con los beneficiarios actuales del NIDA.

Programa de investigaciones en el campo del abuso de drogas para instituciones minoritarias (MIDARP, por sus siglas en inglés)

Este programa proporciona apoyo a aquellas instituciones minoritarias o que sirven a las minorías y que cumplen con los requisitos necesarios, para incrementar su capacidad para realizar investigaciones en el campo del abuso de drogas. Los componentes principales del programa son el profesorado, los estudiantes y los planes de desarrollo de las investigaciones.

Red Científica Nacional Hispana en Abuso de Drogas

Esta red se dedica a mejorar la salud de los hispanos de la siguiente manera: (1) aumentando la cantidad y la calidad de investigaciones interdisciplinarias para la aplicación de la ciencia en el abuso de las drogas y (2) promoviendo el desarrollo de científicos hispanos dedicados a las investigaciones sobre el abuso de drogas. Para más detalles sobre este programa, por favor visite la página www.nhsn.med.miami.edu.

Ayuda para redactar solicitudes de subvención y desarrollar propuestas

Los nuevos investigadores pueden obtener acceso a programas de tutorías electrónicas sobre cómo redactar subvenciones e información acerca del diseño de investigaciones en www.theresearchassistant.com.

Investigaciones con el NIDA durante el verano

Este programa facilita a los estudiantes de la secundaria y universitarios que aún no reciben su primer título ("undergraduates") y que pertenecen a grupos subrepresentados, una introducción a las investigaciones en el campo del abuso de drogas (investigaciones biomédicas y conductuales) colocándolos en prácticas investigativas con beneficiarios del NIDA.

Para más información sobre estos programas, visite la página electrónica www.drugabuse.gov/about/organization/SPO/SPOHome.html, o comuníquese con la Oficina de Poblaciones Especiales del NIDA llamando al 301-443-0441 o escribiéndoles al 6001 Executive Blvd., Rm. 4216, MSC 9567, Bethesda, MD 20892-9567.

Programa de reclutamiento y capacitación de minorías (MRTP, por sus siglas en inglés)

El MRTP, que forma parte de los Programas de Investigaciones Intramuros del NIDA, es un programa interno que ofrece oportunidades de capacitación a estudiantes

de grupos actualmente subrepresentados que están interesados en la base científica del abuso de drogas. El objetivo de este programa es el de exponer a los estudiantes a las realidades de la investigación, desde el diseño del experimento hasta el análisis, la interpretación y la presentación de los datos. En este programa, los estudiantes obtienen experiencia básica tanto científica (en investigación) como de laboratorio clínico, asisten a seminarios diseñados para ellos, y participan en una presentación de afiches del trabajo realizado en el verano. Además, ocasionalmente el programa apoya por un período de un año a universitarios recién graduados, hasta que tomen una decisión sobre su futura carrera. El programa de Investigaciones Intramuros del NIDA en Baltimore, Maryland opera este programa. Entre otras actividades, hay posiciones para investigación durante el verano, tanto para profesores como para estudiantes, con científicos que trabajan directamente en el NIDA. Para información adicional sobre el MRTP, comuníquese con el Dr. Jean Lud Cadet al 410-550-2732 o visite www.drugabuse.gov/DIR/brochure.html.

NIDA NATIONAL INSTITUTE
ON DRUG ABUSE

NATIONAL INSTITUTES OF HEALTH

En Español

**Departamento de Salud y Servicios Humanos de los
Estados Unidos—Institutos Nacionales de la Salud**

Este material se puede usar o reproducir sin necesidad de pedir permiso al NIDA.

Se agradece citar la fuente.